

Berufsbildungszentrum BBZ Olten

## Das Berufsbildungszentrum Olten wird 20 Jahre alt

Auf den 1. Februar 2004 wurden die Gewerblich-Industrielle Berufsfachschule Olten, die Kaufmännische Berufsfachschule Olten-Balsthal und das Erwachsenenbildungszentrum zum Berufsbildungszentrum Olten zusammengefasst. Dies als Folge der unter dem Begriff «SO+» eingeleiteten Massnahmen zur Reform der staatlichen Tätigkeit und zur Sanierung des kantonalen Finanzhaushaltes. Später wurde das damalige Bildungszentrum Gesundheit-Soziales inkl. der Höheren Fachschule Pflege in Olten konzentriert und organisatorisch unter das Dach des BBZ Olten gestellt.

Seit nunmehr 20 Jahren ist das BBZ Olten das regionale Kompetenzzentrum für die berufliche Grund- und Weiterbildung und besteht aus der Gewerblich-Industriellen, der Kaufmännischen, der Gesundheitlich-Sozialen Berufsfachschule mit der Höheren Fachschule Pflege sowie dem Erwachsenenbildungszentrum. Mit 4300 Lernenden und Studierenden und 320 Angestellten bildet das BBZ Olten einen wichtigen Bildungsanbieter im Kanton Solothurn. Das BBZ Olten zeichnet sich durch seine ausgeprägte Lernortkoperation, einen innovativen Geist und eine hohe Unterrichtsqualität aus. In den letzten Jahren hat die Schule im Zuge des beschleunigten Wandels in Wirtschaft und Gesellschaft den Unterricht digitalisiert und das unternehmerische Denken und Handeln in allen Bildungsgängen systematisch verankert.

